



あいうえおたより

令和3年4月

〒130-0002 墨田区業平 3-9-2

TEL 6658-4417 FAX 6658-4418

ご入園・ご進級おめでとうございます



令和3年度のスタートにあたり園長就任のご挨拶を申し上げます。この度、ひらがなのツリーほいくえんの園長を務めることになりました前島記子です。姉妹園である船堀中央保育園で5年間、そして、ひらがなのツリーほいくえんで3年間、看護師として働いておりました。園長という立場に責任の重さを感じ、身の引き締まる思いであるとともに、開園当初より成長を見守ってきたお子様たちと、また一緒に過ごせることをとてもうれしく思っております。私には高校2年生になる娘がいます。姉妹園である船堀中央保育園の卒園児なのですが、卒園式を翌日に控えた2011年3月11日に東日本大震災に見舞われました。当時は私も主人も病院に勤務しており、交通機関が麻痺したなか徒歩で迎えに行けたのは日付が変わる頃だったと記憶しています。娘に「地震怖かった?」と聞いたところ「先生がいたから怖くなかったよ。」とっていました。混乱の中、当時の職員の方が必死に守ってくださったことや、日々の積み重ねがあったからこそその言葉だったのだと思います。ひらがなのツリーほいくえんにおきましても、お子様たちとの一日・一瞬を大切に、職員との信頼関係のもとお子様が安心して過ごせる園作りを目指してまいります。

今年度は0歳児6名、1歳児4名、2歳児2名の計12名の子どもたちが『大きなうち』の仲間入りをしました。幼児クラスの子どもたちはお祝いのチューリップを折ったり、歓迎の歌やお遊戯の練習に励んだりしながら新しいお友達が入園してくるのを楽しみに待っていました。新しい環境に戸惑ったり不安になったりするお子様もいるかもしれませんが『全職員で全員の子どもたちを見ていく』というコンセプトのもと、一人ひとりに寄りそった丁寧な保育を心がけてまいりますので今年度もご支援、ご協力の程よろしくお願い致します。



園長 前島記子

☆4月の行事予定☆

- 3日(土) 入園式
- 12日(月) 身体測定
- 15日(木) 誕生会
- 20日(火) 0歳児健診

<ご協力のお願い>

地域の方より幾つかご意見をいただいております。園としましては、今後も地域の方のご理解のもと、子どもたちと日々を過ごしていきたいと考えております。下記の事項をご確認下さい。

- ・お子様を引き取られましたら近隣のマンションや住宅の前で長時間話をしたりせず、速やかにお帰り下さい。
- ・園の周辺での喫煙はご遠慮下さい。
- ・園には駐車場はございません。やむをえずお車でいらっしゃる方は園の前に駐停車をお願い致します。
- ・自転車は園の駐輪場、または玄関前の白いタイルの部分に譲り合って停めて下さい。ご理解、ご協力をお願い致します。

4月の保育



- <目標> ・暖かい雰囲気の中で新しい環境や保育士等に慣れ、安定した生活を送る
・生活リズムを大切にし、安心して過ごす

ご入園おめでとうございます。園内の様々な場所で年上のお友だちや職員等、沢山の人たちとの関わりを大切にしながら、毎日安心して楽しく過ごせるようにしていきたいと思っております。4月から大きなおうちの仲間入りをしたあひる組の6名のお友だちを宜しくお願いします！

- <お楽しみ> ・戸外に出て外気浴を楽しんだり、春の自然を感じよう！



- <目標> ・新しい環境や生活リズムに慣れ、安心して過ごす
・春の自然を感じ、戸外遊びを楽しむ



<先月の子どもの姿> (前年度：あひる組のお友達の姿)

入園当初は初めての保育園に不安な気持ちや戸惑いがあったかと思っております。一年間を通して保育園の生活に慣れてきて、出来ることも沢山増えてきました。食事では自分で食具を持って食べ、「おいしい！」と片手を頬に当て楽しんで食事をしています。午睡では初めは抱っこやおんぶで寝ていましたが、今では自ら自分の布団に向かい寝転がっています。着脱も保育士等が少し手伝うだけで自分で行おうとする姿が出てきています。四肢が安定してきて、公園で手繋ぎ歩行やかっこをしたり、リズム体操をしたりして沢山身体を動かして遊んでいます。また喃語や一語文を通してお友だちや保育士等との関わりを楽しむ姿も見られるようになってきました。3月は年上のお友だちと関わることも増え、年上児が行うことを真似し「わあ！」と驚きながら喜びを感じてきました。これからは年上児に憧れの気持ちを抱きながらも、年下児のお世話をしてくれるようになることが楽しみですね。

- <お楽しみ> ・自分のマークを探してみよう！
・天候の良い日に戸外に出て春の自然に触れよう！



- <目標> ・新しい環境や生活リズムに慣れ、安心して過ごす
・保育士等や他児と一緒に好きな遊びを楽しむ

<先月の子どもの姿> (前年度：うさぎ組のお友達の姿)

ご入園・ご進級おめでとうございます。暖かな春の陽気と共に新年度がスタートしました。昨年度は、身の回りのことに興味を持ち自分のことは自分でやってみようとする意欲が強く芽生えてきており「〇〇が」と言って挑戦してみようとする姿が見られています。食事では以前は上手持ちでしたが最近では3点持ちを意識して食具を使い、こぼさないように食べています。また、苦手な野菜等が少しずつ食べられるようになりました。遊びでは、始めは一人で集中して遊んでいましたが徐々に友だちにも興味を持ち「〇〇ちゃんおままごとしよう」等遊びに誘い「いらっしゃいませ。じゅーすやさんです。」と店員ごっこ遊びも楽しんでます。戸外活動では、バギーを使わず友だちと手を繋いで歩いて行くことにも挑戦しています。まっすぐ歩く、列を意識して歩く等目的を持ちながら歩行力に繋げていきたいと思っております。一人ひとりが安心して園生活が送れるように、気持ちを受け止めながら笑顔溢れる1年にしていきたいと思っております。どうぞよろしくお願ひ致します。

- <お楽しみ> ・散歩で春の自然を探そう！
・歌遊びやリズム体操を楽しもう！





<目標>

- ・新しい環境での過ごし方、生活の流れを知る。
- ・春の訪れを感じながら戸外活動を楽しむ。



<先月の子どもの姿> (前年度：ひよこ組のお友達の姿)

昨年度は、衣服の着脱や排泄、食事等身の周りのことが一人で行える様、日々の生活や遊びの中で少しずつ練習してきました。初めはすぐに「できない。」「せんせいやって。」等と手助けを求めていた子ども達ですが、今では積極的に身の周りのことを自分で行おうとする姿が見られるようになりました。また、年上児と一緒に遊んでもらうことで年上児への憧れや進級に対する期待をもち、「つぎはなぐみさん?」「ぼっちもらえる?」等と楽しみにする姿もありました。2月頃よりお集まりを行うことで次の行動に見通しをもち、保育士等の話を聞く姿勢を身に付けているところです。遊びの面では、だるまさんやかごめ、しっぽ取りやバナナ鬼、爆弾ゲームや椅子取りゲーム等の集団遊びを行ってきました。初めはルールを理解することが難しかったですが、繰り返し行ううちにルールを理解し、歌やゲームの名前を覚えたり、「〇〇やりたい!」とリクエストしたりして楽しんでいます。今後も様々な遊びを行う中で遊びの楽しさやルールの大切さ等を伝えていけたらと思います。今年度もどうぞよろしくお願い致します。

<お楽しみ>

- ・春の自然を探しに行こう!



<目標>

- ・進級したことを喜び、一人ひとりの欲求を満たし安心して過ごせるようにする。
- ・保育士等や友だちと一緒に身体を動かして遊ぶことを楽しむ。

<先月の子どもの姿> (前年度：はな組のお友達の姿)

幼児クラスになり、環境が大きく変わった一年でした。朝夕の身支度等、一人で出来る事も増え、今では登園すると「はなぐみさん、きょうおさんぽいく?」と自ら聞いて準備が出来るようになりました。天気の良い日は戸外に出掛け、集団遊びを楽しみました。初めは一人遊びや仲の良い友だちと一緒に遊ぶ事が多かったですが、リレーやドッチボール等の集団遊びに繰り返し挑戦する中で、ルールを理解しながら皆で楽しむ姿が見られるようになりました。負けてしまうと悔し涙を見せる子もいますが、一生懸命に取り組む姿が見られています。また、制作で友だちが困っている姿を見ると、「おしえてあげる!」と自ら声を掛ける等、友だち同士で助け合う姿も多く見られます。進級が近づくと「もうすこしでほしぐみさんだよ!」と進級を楽しみにしている様子の子も達でした。今後も様々な事に挑戦し、皆で楽しく過ごしていきたいと思います。

<お楽しみ>

- ・春の自然を探しに行こう!



<目標>

- ・年長児になった喜びを感じながら意欲的に生活する。
- ・春の自然に興味や関心を持ち、遊びに取り入れながら楽しむ。



<先月の子どもの姿> (前年度：ほし組のお友達の姿)

ご進級おめでとうございます。年中児になり幼児クラスに年下児が増えたことで、「自分たちがお兄さんお姉さんになって教えてあげるんだ!」と意識し始める姿が多く見られるようになりました。自分の身の回りのことだけでなく、困っている年下児を見つけると「〇〇ちゃん、てあらいうがいでするんだよ!」と優しく声を掛けてあげたり、「てつだってあげようか?」と自ら手を差し伸べてあげる等、年上児らしい姿が沢山見られました。戸外では縄跳びやボール遊び等、出来ない事にも挑戦したり、今までは年上の友だちに決めてもらっていたルールを自分たちで考えたり等、遊びの一つひとつにも成長を感じることが出来ました!3月には、月組の友だちが午睡の前に行っている手伝い活動を一緒に行い、雑巾の絞り方や拭き方等を一つひとつ教えてもらい、階段や下駄箱を丁寧に拭いてくれています。年長児に向けての活動が増えてきたことで、「年長児になるんだ!」と期待を膨らませながら過ごす姿が見られています。5歳児はスポーツプロジェクトやワンルーフゼミ、手伝い活動等の特別活動が増えていきます。様々な活動を通して子ども達の興味関心を広げ、皆で楽しみながら取り組んでいきたいと思ひます!

<お楽しみ>

- ・春の自然を探しに行こう!

4月 ほけんたより



入園・進級おめでとうございます。新しいお友達との新しいクラス生活が始まりました。保育園で元気に楽しく過ごすことができるようにご協力お願いいたします。

【お願い】

体調が悪くお休みをされる場合は、必ずご連絡ください。その際には、症状（わかる場合には病名）をお伝えください。

受診される場合には、保育園に通っていることを医師に伝えてください。

受診後に集団生活が可能かどうか医師に確認し指示に従ってください。

保育園でのお食事がきちんと摂れたり、お友達といつも通り遊べるくらいの体力が回復してから登園してください。

【こんな場合は保育園からご連絡します】

発熱（37.5℃以上）がある時。下痢や嘔吐が続く時。

感染症（手足口病・溶連菌感染症・胃腸炎・水ぼうそうなど）が疑われる時。

いつもと様子が違う時。（お熱がなくてもぐったり元気がない、顔色が悪いなど）

けがをして受診が必要な時。

※連絡先がいつもと違う日は必ず登園時に保育士にお伝えください。また、連絡後はなるべく早く（1時間程度）のお迎えをお願いいたします。

※現在、新型コロナウイルス感染症の流行防止のため発熱や症状により早めにご連絡する事があります。



【毎朝の体調チェックをお願い致します】

機嫌よく起きられましたか
朝食はしっかり取れましたか
排便はきちんとありますか

熱っぽくないですか
せき、鼻水は多くないですか
肌の発疹、湿疹、かゆみはないですか
目の充血、目やにはないですか

